Erfolge für ASC-Fahrer

Siege und vordere Plätze

ANSBACH (pm/w) – Nach der Sommerpause haben sich die Motorsportler des ASC Ansbach wieder erfolgreich ans Steuer gesetzt.

Daniela Ziegler und Karl Schopf gingen mit ihrem Audi 50 beim MSC Idarwald bei einer Bergprüfung an den Start. An den beiden Veranstaltungstagen gewann Schopf in seiner Klasse, Ziegler wurde jeweils Dritte, heißt es in einer Pressemittei-

lung des Vereins.

Beim MSC Berg siegte Florian Henninger mit seinem Daihatsu Cuore mit über zwei Sekunden Vorsprung vor Wieland Koch (MSC Jura), Erich Ziegler und Barbara Henninger (beide ASC Ansbach). In der Klasse drei gewann Martin Meyer nach technischen Schwierigkeiten im Training mit 0,02 Sekunden Vorsprung vor Michael König (RST Mittelfranken).

In der mit 17 Startern sehr gut besetzten Klasse 5 verpasste Rainer Hoffmann nur knapp das Treppchen und musste sich mit dem vierten Platz zufriedengeben. In der Klasse 6 erreichte Karl Schopf den zweiten Platz hinter Ralph Beck (MSC Bech-

hofen).

Im dritten Lauf zur Gleichmäßigkeitsmeisterschaft – dabei gilt es, in zwei Wertungsläufen eine so geringe Differenz wie möglich zu erzielen – hatten zwölf der 22 Starter eine Differenz von unter einer Sekunde. Vom ASC Ansbach erreichte Barbara Henninger mit 0,25 Sekunden Differenz Platz fünf, Florian Henninger Platz sieben (0,48 Sekunden), Martin und Michelle Meyer Platz zehn (0,74 Sekunden) und Karl Schopf mit Jessica Breiter Platz 17 (4,37 Sekunden)